

2023年2月2日

株式会社三菱UFJ銀行

Artesian との業務提携について

株式会社三菱UFJ銀行（取締役頭取執行役員 ^{はんざわ じゅんいち} 半沢 淳一、以下 当行）は、本日、Artesian Venture Partners Pty Ltd（CEO Jeremy Colless、以下 Artesian）との間で、オーストラリアでのスタートアップ・エコシステムの協働と促進に関する業務協力協定（以下 本協定）を締結いたしました。

Artesian は、オーストラリアに本社を置く、グローバルベースでスタートアップ企業に対して投資を行うベンチャーキャピタルファンドの運用会社であり、2004年に設立されました。オーストラリアにおいて最も活動的なベンチャーキャピタル投資家のうちの一社として、累計での投資資産は10億豪ドルを超えており、また、テクノロジー関連のスタートアップ企業からのファイナンシャル及びストラテジックリターンへのアクセスを、国内及び海外投資家、政府機関、企業、業界団体、研究機関、並びに大学に対して、それぞれに適した形で提供しております。

オーストラリアと日本は、長きにわたり経済的・文化的に緊密な関係を構築しており、2015年1月には日豪経済連携協定（JAEPA）を締結・発効するなど、その関係はさらに強固になっています。また、近年では両国のイノベーション促進の連携も活発になっており、日系企業とオーストラリアのスタートアップ企業との資本提携などの協業も加速しています。

当行は、1915年にオーストラリアで営業拠点を開設して以来、各種金融サービスの提供に努めてまいりました。本協定の締結により、当行のオーストラリアにおけるイノベーション領域への事業展開の加速を目指すとともに、当行の法人のお客さまに対して、オーストラリアのスタートアップ企業との協業機会およびオーストラリアのスタートアップ企業への投資機会を提供することが可能となります。また、将来的には、日系スタートアップ企業のオーストラリア進出や海外ベンチャーキャピタルからの資金調達などの課題に対するサポートの拡充も目指してまいります。

株式会社三菱UFJフィナンシャル・グループ（以下 MUFG）では、持続可能な環境・社会の実現に向けて優先的に取り組む10の課題を特定しており、「産業育成・イノベーション支援」を重点領域として位置づけています。MUFGは、引続きグループ一体で成長企業領域の持続的な成長を支援するとともに、本協定により、スタートアップ企業と大企業との協業を後押し、オーストラリアおよび日本の産業の発展に貢献してまいります。

<Artesian の概要>

名称	Artesian Venture Partners Pty Ltd
設立	2004年3月
所在地	シドニー、メルボルン、アデレード、シンガポール、ジャカルタ、上海、ロンドン、ニューヨーク
事業内容	スタートアップ企業に対して投資を行うベンチャーキャピタルファンドの運用等

以上